



Zu Gunsten des Glockenstuhls
Höhepunkte in Breisachs Kulturleben

Benefizveranstaltungen in Breisach

Neben den seit 10 Jahren stattfindenden Hornkonzerten, fanden in den Jahren 2016 und 2017 weitere Benefizveranstaltungen zu Gunsten der Glockenstuhlsanierung statt.

Am 15. Mai 2016 organisierte der Kunstkreis Radbrunnen ein Konzert im Martin-Schongauer Gymnasium. Die Geschwister Benjamin und Evamaria Fischer, ehemalige Schüler der Schule und heutige Profimusiker, hatten für diesen Konzertabend in der Münsterstadt vor allem Kammermusik des 19. Jahrhunderts ausgewählt, mit Ausflügen in Klassik und Barock.

Im Münster fand am 6. November 2016 ein Konzert mit Klezmer-Musik statt. Organisiert vom Freundeskreis Oswiecim e.V. in Zusammenarbeit mit dem Blauen Haus und den beiden Kirchengemeinden kam der Erlös zu gleichen Teilen der Renovierung der evange-

lischen Martin-Bucer-Kirche, der Glockenstuhlsanierung des Stephansmünsters, sowie dem Verein "Für die Zukunft lernen – Verein zur Erhaltung der Kinderbaracke Auschwitz-Birkenau" zu Gute.

Auch bei der dritten Benefizveranstaltung wurde der Erlös geteilt: für die Glockenstuhlsanierung, sowie für die Renovierung der Martin-Bucer-Kirche. Am 25. März 2017 wurde das Bild- und Figurenspektakel von Helmut Lutz, die "WeltUHRaufführung", im bis auf den letzten Platz besetzten Münster dargeboten.

Die Kirchengemeinde wie auch der Münsterbauverein bedanken sich bei den Organisatoren dieser Veranstaltungen für das große Engagement und den wichtigen Beitrag, den sie damit für den Erhalt unseres Münsters leisten. MH

